

Adultos Mayores

El respeto a los grupos vulnerables es premisa, por ello la atención que se brinda a las personas de la tercera edad es a través de la operación de estrategias que permitan dignificar su calidad de vida.

- ❑ Es por eso que con cobertura estatal se creó el Programa Integral "Vive a Plenitud" empadronando a más de 51 mil personas de 65 años o más a quienes se les ha facilitado las condiciones para desarrollar actividades recreativas, culturales y deportivas, y las que propician su actividad física e intelectual.



- ❑ Asimismo se apoya a 15 mil adultos mayores que por su estado se encuentran en mayor desamparo, los cuales reciben becas alimenticias por un monto de 640 pesos y servicio médico gratuito en los Centros Estatales de Salud.



- ❑ Con una inversión de 4 millones de pesos este año se inicia la construcción del Jardín del Abuelo en la Ciudad Deportiva de Chihuahua en infraestructura de áreas habilitadas especialmente para que los adultos mayores desarrollen actividades en un ambiente de comodidad y seguridad, y de espacios dedicados a la salud y a la asistencia médica.

- ❑ De igual manera en el Parque Central de Ciudad Juárez se acondicionaron áreas para el Jardín del Abuelo, el cual dispondrá de instalaciones dignas.



Un gobierno democrático se consolida cuando se propone seriamente erradicar la desigualdad. Por eso nos empeñamos en forjar los valores de una cultura de respeto y aprecio a los adultos mayores.